

# Kölner Stadt-Anzeiger

Kürten - 30.10.2013

THEATER

## Ein Urlaub voller Katastrophen



Turbulent geht es beim Familienurlaub in der Komödie „Buenos dias, Mallorca“ zu, die Boulevard Bechen zeigt.

Foto: Diethelm Nonnenbroich

Von Christian Leinweber

**Das Amateurtheater Boulevard Bechen zeigt die Komödie „Buenos dias Mallorca“, in der Mutter Irmgard Müller sich mit einigen Katastrophen auf der liebsten Urlaubsinsel der Deutschen herumschlagen muss.**

Es hätte so schön sein können: Eigentlich wollte die Witwe Irmgard Müller ins Zillertal. Doch die drei lebenslustigen Töchter der naiven und zudem recht biedereren Dame überreden Mutttern, den Urlaub auf Mallorca zu verbringen. Damit sind die Zeichen in Uschi Schillings Boulevardkomödie „Buenos dias Mallorca“, die das Amateurtheater Boulevard Bechen zeigt, auch schon auf Katastrophe gesetzt.

Irmgard Müller muss sich mit unqualifiziertem Hotelpersonal

rumschlagen und wird zudem von einem neugierigen Zimmermädchen drangsaliert. Ihre Töchter wollen natürlich nur das Beste für Irmgard, doch als die schließlich einen leblosen Fremden im Schrank findet, scheint der Urlaub gelaufen. Oder nicht?

Am Donnerstag, 31. Oktober feiert das Stück in der Taverne Kalyva Premiere. Regie führte Gudrun Fuhrmann, die bereits seit 2006 das Amateurtheater leitet und momentan acht Darsteller im Alter von 27 bis 61 zu Höchstleistungen anspricht. „Man muss darauf achten, dass die Inszenierung dicht und stimmig ist“, weiß die hauptberufliche Versicherungskauffrau, die sich das Inszenieren autodidaktisch beigebracht hat. Seit der Gründung 1996 ist sie Mitglied beim Verein Boulevard Bechen, zehn Jahre war sie selbst Darstellerin. Darsteller haben für ihre Rollen intensiv recherchiert. Birgit Felder etwa. Die 45-jährige Beamtin hat sich für ihre Rolle als russisches Zimmermädchen Nadia Smirnow „im Internet angehört, wie Russen deutsche Wörter betonen“. Zudem hat sie sich von einem russischstämmigen Arbeitskollegen einen Crashkurs in Sachen Aussprache geben lassen. Felder: „Er spricht mit Akzent und konnte mir daher gut helfen.“

Auch bei den Aufführungen von „Buenos dias Mallorca“ erwartet die Theatertruppe bekannte Gesichter. „Viele unserer Besucher kennen die Darsteller persönlich, sind Nachbarn oder Freunde“, berichtet Regisseurin Fuhrmann. Daher verzichte man auch auf Vulgärsprache und zu leichte Bekleidung. Nicht zuletzt sollen sich die Zuschauer ja auch „in den Figuren des Stücks wiederfinden können“. Die eine oder andere Figur wird einem aus dem richtigen Leben bekannt vorkommen. Die wunderbar absurden Geschehnisse aber werden wohl auch hart gesottene Mallorca-Urlauber überraschen.

**Premiere: Donnerstag, 31. Oktober, 19.30 Uhr, Taverne Kalyva, Kölner Straße 375, Kürten-Bechen. Weitere Termine: Samstag, 2. November, Sonntag, 3. November, Mittwoch, 6. November, Freitag, 8. November, Samstag, 9. November, Sonntag, 10. November, jeweils 19 Uhr 30, sonntags: 18.30 Uhr. Karten für zwölf Euro in der Raiffeisenbank Kürten-Odenthal., Kölner Straße 395 in Kürten-Bechen.**

[www.boulevardbechen.de](http://www.boulevardbechen.de)

Artikel URL: <http://www.ksta.de/kuerten/theater-ein-urlaub-voller-katastrophen,15189230,24831276.html>

Copyright © 2015 Kölner Stadtanzeiger